

学校だより  
令和5年12月号

# 刮目 かつもく

「自分らしさを大切にし  
ともに高め合う子」  
袋井あやぐも学園袋井東小学校

日増しに寒くなり、刮目の庭の紅葉も見頃を迎えました。昼休みには子供たちがおにごっこやボール遊びをする姿が見られます。これから寒さが厳しくなりますが、手洗い・うがい・換気を徹底し、インフルエンザ等の感染症対策もしっかりとりたいたいと思います。2学期最後の12月を元気に過ごせるよう支援していきたいと思ひます。御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。



美しい刮目の庭は  
東小の自慢！

## 刮目の庭をきれいにする会 11月25日(土)

刮目の庭をきれいにする会の方々や地域の方々、約20名で、今年度2回目の活動を行いました。草刈りだけでなく木の剪定や落ち葉拾い等の作業も行い、とてもきれいな刮目の庭になりました。本当にありがとうございました。



## トップアスリート来校！ ～子供たちに運動の楽しさを～

11月15日(水)にリオデジャネイロオリンピックバレーボール日本代表の佐藤あり紗さんが来校し、6年生にバレーボールの指導をしていただきました。サーブやレシーブの実演では、技術の高さを感じることができました。あり紗さんから、夢を実現するためには、言葉にすることが大切だということを知りました。言葉がもつ力の大きさを改めて感じることができました。



トップアスリートとの  
楽しい交流のひとつ

また、11月17日(金)には、バスケットボールB1リーグの三遠ネオフェニックスの鹿毛さん、他3名が来校し1、2年生にシュートやドリブルなどの基礎を楽しく教えていただきました。シュートが決まって大喜びの1、2年生の姿が印象的でした。本物に触れる体験を今後も実施していきたいと思ひます。ちなみに、三遠ネオフェニックスの試合が12月23、24日に浜松アリーナで行われます。冬休みのイベントにスポーツ観戦はいかがですか？



## 第2回子ども刮目デイ ～伊地知玲奈さんの歌とトークのコンサート～

11月24日(金)に第2回子ども刮目デイを実施しました。今回は、袋井東小(村松西)出身の歌手、伊地知玲奈さんをお招きして、歌とトークのコンサートを行いました。透き通る歌声と楽しいお話にあっという間に時間が過ぎてしまいました。コンサートには、保護者や地域の方もたくさん来場していただき、ありがとうございました。コンサートに続いて、6年生に歌手を目指したきっかけや自分が今努力していることなどをお話していただきました。玲奈さんから、「青春時代の失敗は、失敗を恐れて挑戦しないことである。」「迷ったらとにかく前に進むこと、チャレンジする心を大切にしてほしい」という熱いメッセージを聞くことができました。玲奈さん、本当にありがとうございました。



玲奈さんの美しい歌声が  
体育館中に響き渡る

